
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．住居表示計画について

　ア．住居表示について

　イ．佐伯市住居表示審議会について

　ウ．女島、新女島及び女島団地等における住居表示計画について

２．有機農業の推進について

　ア．実態把握について

　イ．第２次佐伯市総合計画について

　ウ．佐伯市有機農業推進計画について

　エ．計画策定後の推進について

１．青山地区公民館の建て替えについて

　ア．進捗状況について

　イ．今後のスケジュールについて

２．佐伯市臨時職員について

　ア．臨時職員の人数と任用期間について

　イ．窓口業務を行う臨時職員について

３．市歌の普及について

１．水田農業施策について

　ア．水田農業の現状について

　イ．担い手に対する地域の在り方について

　ウ．水田農業に関する諸問題の解決策について

１．国の水産政策の改革について

２．河川堆積土砂について

　ア．河川に堆積している土砂の現状について

　イ．堆積土砂処分のための今後の取組について

１．指定避難所の冷暖房設備について

２．小中学校体育館への冷暖房設備の設置について

３．民法改正による市営住宅の管理について

　ア．入居者（賃借人）の原状回復義務について

　イ．連帯保証人に対する時効の管理について

４．市職員の公用車での交通事故対策のその後について

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成３０年１２月４日・５日・６日・７日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成３０年１２月４日（火）

3 一問一答 福嶋　勝彦

御手洗　秀光

2 一問一答 本田　房代

4 一問一答 森　三千年

1 一問一答

5 一問一答 髙司　政文



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．「佐伯がいちばん」について

２．道の駅各３駅について

　ア．各３駅の指定管理解除の申し出の要因について

　イ．３駅改善計画の指導について

　ウ．今後について

３．市職員の管理について

　ア．派遣職員と市職員について

　イ．市職員への指導について

　ウ．今後の活動について

　エ．条例改正について

１．東九州メディカルバレー構想について

　ア．現状について

　イ．医療・福祉系の大学・専門学校の設立について

２．消防の広域化について

１．公用車等へのドライブレコーダーの設置について

　ア．公用車の台数と事故件数について

　イ．ドライブレコーダーの設置について

２．スズメバチ等の駆除について

　ア．スズメバチ等の駆除の現状について

　イ．スズメバチ等駆除費補助金交付要綱について

１．重岡キリシタン墓の保存・活用について

　ア．文化財としての位置付けについて

　イ．駐車場の整備等について

　ウ．観光資源としての活用について

１．人口減少における外国人労働者施策について

　ア．労働人口について

　イ．外国人技能実習制度について

　ウ．外国人技能実習生受入企業について

　エ．外国人労働者の受入状況について

　オ．外国人労働者受入数の拡大について

　カ．廃校利用の現状と外国人労働者に対する利活用について

１．さいき城山桜ホール完成後の大手前について

　ア．三余館について

　イ．佐伯文化会館について

２．つるおか保育所と久部保育所について

　ア．つるおか保育所について

　イ．久部保育所について

３．市民講座の開設について

４．上堅田校区の通学路整備について

一問一答 矢野　幸正

一問一答 西條　隆洋

6 一問一答 佐藤　元

7

10

9

11 一問一答 飛髙　彌一郎

一問一答 上田　徹

8 一問一答 塩月　健治

平成３０年１２月５日（水）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．消防広域化について

　ア．市の考え方について

　イ．隣接する自治体との広域化について

２．「海プラ」問題について

　ア．市の認識について

　イ．マイクロプラスチックの周知について

３．母子健康手帳アプリの導入について

１．生活保護法の改正について

　ア．法改正に伴う佐伯市の被保護者について

　イ．生活保護世帯の大学進学について

　ウ．学習支援費の変更について

　エ．就労自立給付金について

　オ．被保護者の施設入所について

２．地域自主防災組織について

　ア．自主防災組織の充実について

　イ．防災教育、避難訓練の啓発について

１．子どもたちが通いやすい学校作りについて

　ア．いじめの現状と要因について

　イ．不登校及び別室登校の現状と要因について

　ウ．復学に対する支援体制について

２．地域活性化の在り方について

　ア．地域住民によるイベント継承の在り方について

　イ．上浦地区のしめ縄張り替え作業について

１．産後ケア事業について

　ア．産後うつについて

　イ．産後ケア事業の実施について

２．風しん感染防止対策について

　ア．感染予防について

　イ．予防接種助成対象者の拡大について

３．児童生徒の携行する荷物の重量について

４．大分あったか・はーと駐車場利用証について

１．関係人口について

　ア．市の取組について

　イ．交流情報誌の発刊について

　ウ．関係人口の数値化について

　エ．地域課題に対する市外へのサポート募集について

　オ．イベント民泊について

　カ．転出時のアプローチについて

２．成人年齢の引下げについて

１．ＰＰＰ（官民連携）について

　ア．本市の財政状況について

　イ．財政健全化について

　ウ．ＰＰＰ、ＰＦＩについて

２．国民文化祭について

　ア．国民文化祭の総括について

　イ．文化事業の継承と発展について

13 一問一答

平成３０年１２月６日（木）

12 一問一答 後藤　勇人

井上　清三

14 一問一答 菅　さとみ

15 一問一答 浅利　美知子

16 一問一答 大野　達也

17 一問一答 冨松　万平



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．美術館建設について

　ア．美術品の保管及び収集について

　イ．建設計画について

２．広報について

　ア．親しみのある市報について

　イ．市報の委託について

１．佐伯市防災パトロールについて

　ア．実施状況について

　イ．実施後の対応について

　ウ．実施内容の拡充について

２．佐伯市表彰について

　ア．被表彰候補者の推薦について

　イ．選考基準の見直しについて

３．佐伯市におけるドローン活用の展望について

　ア．ドローン宅配実証実験について

　イ．市としての関わりについて

　ウ．ドローン技術の普及と推進について

濵野　芳弘

平成３０年１２月７日（金）

19 一問一答 吉良　栄三

18 一問一答


